

Waldweihnacht 2017

Dieses Jahr haben wir uns bei Tauwetter wieder vor dem Pfadfinderheim getroffen um uns nochmals auf den Heiligen Abend einzustimmen.



Auch heuer durften wir wieder einem tollen Chor lauschen und nach zwei Liedern und ein paar schönen Worten begann die kurze Wanderung zur Bergerkirche.



Dort erwartete uns wieder ein schönes Lagerfeuer.



Am Ende gab es dann noch Punsch und ein paar Kekse vor dem Pfadfinderheim.

Es war wieder eine sehr schöne Waldweihnacht.

Die Pfadfinder wünschen allen frohe Weihnachten und alles Gute im neuen Jahr!

